

Hallo liebe\*r Leser\*in

**Radio LoRa, das linksalternative Radio von Zürich, braucht deine Unterstützung!** Radio LoRa feiert dieses Jahr sein 40-jähriges Bestehen und hat ein Crowdfunding gestartet, um einen eigenen Studiobus zu kaufen:

**[www.studiobus.lora.ch](http://www.studiobus.lora.ch)**

Bisher müssen wir jedes Mal einen Bus mieten und mit Technik ausrüsten, um direkt und live aus der Bewegung von politischen oder kulturellen Veranstaltung zu senden, die Stimmen der Strasse zu verbreiten und Menschen zu erreichen, die selber nicht teilnehmen können.

Mit einem eigenen Bus wären uns keine Grenzen mehr gesetzt und wir könnten spontan berichten! Mit dem Studio auf

Rädern können wir an Orte fahren, wo Menschen in Isolation leben müssen, und mit ihnen zusammen senden: Notunterkünfte, Asylzentren, Altersheime etc.

**Hilf mit, das LoRa ins Rollen zu bringen!** Zusammen können wir Kämpfe verbinden, Isolation durchbrechen und von der Strasse berichten! Jeder Beitrag bringt uns dem Ziel näher – und für deine Spende kannst du tolle Goodies abstauben! Wir sind dir auch dankbar, wenn du unser Anliegen auf den Sozialen Medien teilst, deinem Grosi diesen Flyer in die Hände drückst und beim Feierabend-Bier deinen Freund\*innen davon erzählst. Wir hoffen auf deine Solidarität und Unterstützung!

Herzliche Grüsse  
dein Radio LoRa